

Volcó camión que descargaba basura en La Laja y anunciaron investigación

RELLENO SANITARIO. El accidente ocurrió en la madrugada de ayer y comprometió a camión de empresa Cosemar. Su chofer resultó con lesiones menores. Atribuyen el hecho a la inestabilidad del terreno donde se realizan esas labores.

Erwin Schnaidt
 erwin.schnaidt@diariollanquihue.cl

Un incidente que pudo tener trágicas consecuencias se produjo al interior del Relleno Sanitario La Laja, donde un camión recolector de basura volcó cuando realizaba maniobras de descarga de esos residuos.

El accidente no reportó personas lesionadas, salvo el conductor que resultó con algunos hematomas, según especificaron desde la concesionaria Cosemar, propietaria del vehículo.

Al confirmar el hecho, que ocurrió cerca de las tres de madrugada de ayer, Mario Gómez, gerente de Operaciones de esa empresa, especificó que se produjo durante el proceso de descarga, debido a "la inestabilidad del terreno en el frente de volteo. Cedió el terreno y el camión volcó".

Sobre el lugar donde se produjo este accidente, Gómez precisó que "ahí, el frente de trabajo, la verdad que no está muy bueno, está inestable".

Reconoció que han dado cuenta de estos hechos. "Nosotros tenemos un mandante, que es la Municipalidad (de Puerto Varas) y cuando vemos este tipo de problemas presentamos una queja".

Respecto del estado de salud del conductor, el ejecutivo aseguró que sufrió lesiones leves. "Está contuso. De hecho,



LA IMAGEN DEL CAMIÓN VOLCADO PUBLICADA EN SITIOS DE INTERNET, COMO CLUB DE EMERGENCIAS.

está de alta en su casa".

Agregó que el camión registró daños evaluados en 15 millones de pesos, frente a lo que existe un seguro comprometido. Descartó que esa reparación afecte el servicio de recolección de residuos domiciliarios, ya que sería reemplazado y anunció que "va a estar pronto

en circulación. No va a implicar mayor tiempo".

FISCALIZACIÓN

El concejal de Puerto Varas, Marcelo Salazar (UDI), quien ha cuestionado la forma de operar de ese recinto, afirmó que "este accidente grave, sólo demuestra que mis denuncias

están más vigentes que nunca". Especificó que sus críticas están dirigidas a que "La Laja se transformó en una bomba de tiempo hace rato, básicamente por la nula y mala fiscalización al interior del recinto".

El edil dijo esperar que las autoridades municipales que sean electas en los comicios del

6 de abril de 2016 se realizó la ceremonia de inauguración del relleno sanitario provincial La Laja, con una vida útil de 20 años.

27 de octubre próximo, "al ser parte de la Asociación de Municipios de Llanquihue, tengan la altura de miras de hacerse cargo del gran daño ambiental que están legando las actuales autoridades".

INCIDENTE MENOR

Sobre lo ocurrido, desde la Asociación de Municipios de Llanquihue expusieron que "un vehículo perteneciente a la empresa Cosemar sufrió un incidente menor en la plataforma de descarga del Relleno Sanitario La Laja".

A través de un comunicado, la agrupación definió que el hecho ocurrió a la 02:50 horas de ayer, "cuando el vehículo, que ya se encontraba estacionado en la plataforma de descarga al interior del relleno sanitario, levantó la tolva para realizar la descarga de residuos. Durante este proceso, el vehículo se volcó".

Aseveraron que "no se reportaron lesiones ni para el conductor ni para el peoneta que lo acompañaba. Tampoco se han observado impactos sobre el medio ambiente o la seguridad de las personas".

9 comunas de la provincia de Llanquihue disponen sus residuos domiciliarios en La Laja, que se estimaba iba a recibir 300 toneladas al día.

Reconocieron que pidieron más detalles del incidente y que dieron comienzo a una investigación "a fin de evaluar un plan de acción, para que este tipo de hechos no vuelva a ocurrir", reafirmando su compromiso "con la seguridad y el bienestar de todas las personas que forman parte de nuestras operaciones".

MÁS SEGURIDAD

En redes sociales circularon comentarios anónimos al respecto, en los que se dio a conocer "carencias en seguridad y mantenimiento".

Según esta denuncia, "el área donde se realiza la descarga de residuos está en malas condiciones, lo que contribuye a que los camiones se queden atascados con frecuencia". Añaden que esa zona "es desatendida, aumentando el riesgo de accidentes".

Al identificarse como "empleados de Cosemar", reclaman "mejoras inmediatas en las condiciones de trabajo y seguridad, tanto en las instalaciones del relleno como en la flota de vehículos para prevenir futuros accidentes".